

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Basta	Altavoz Salvador Guerrero	Ojos del cielo	Con más de 12 millones de personas previstas en la Basílica de Guadalupe para encontrarse con la Virgen del Tepeyac entre el 6 y 15 de diciembre, la logística es todo un desafío atendido por al menos 16 dependencias del Gobierno de la Ciudad de México. La coordinación es central. Entre otras y otros funcionarios, los secretarios de Gobierno, Seguridad, Obras y Turismo, César Cravioto, Pablo Vázquez, Raúl Basulto y Alejandra Frausto, así como el alcalde en Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Alistan detalles del Operativo Basílica 2024	Las autoridades capitalinas alistan detalles del Operativo Basílica 2024 que implementarán del 6 al 15 de diciembre para recibir a más de 12 millones de peregrinos. Este año participarán 14 dependencias de gobierno de la Ciudad de México, así como de la alcaldía Gustavo A. Madero que, con seis mil elementos, 251 patrullas, 53 motopatrullas, 40 camionetas, 19 grúas, dos drones y dos helicópteros del agrupamiento Cóndores, además de ocho ambulancias y cuatro motoambulancias del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas, pretenden garantizar la seguridad en la temporada más alta de turismo religioso en la capital.
EL HERALDO DE MÉXICO	Artículo Ricardo Peralta	¿Qué pasa con la Ley de Amnistía en México?	La amnistía como instrumento legislativo otorga el perdón para ciertos actos delictivos que primordialmente están en condición de vulnerabilidad. A la fecha se han presentado 2,336 solicitudes ante la Comisión de Amnistía integrada por la Secretaría de Gobernación, Secretaría de Seguridad Ciudadana, Secretaría de Bienestar y la ahora la Secretaría de las Mujeres, así como el Instituto Nacional de Pueblos Indígenas.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Estrategias de seguridad	Segunda visita a Culiacán, Sinaloa, realiza el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch para supervisar los avances en la estrategia para pacificar al estado.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Extradición	La Fiscalía General de la República (FGR) anunció la extradición desde Italia del empresario Óscar Herrejón Caballero.
EL FINANCIERO	Confidencial	FGR investiga a juez que liberó a sobrino de Osiel	La FGR abrió una nueva carpeta de investigación contra un juez federal. Ahora investigan a Gregorio Salazar Hernández, que en días pasados ordenó la libertad de José Alfredo Cárdenas, el Contador, sobrino del narcotraficante Osiel Cárdenas, líder del Cártel del Golfo y fundador de Los Zetas.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	4T: El amor por prohibir	La presidenta Claudia Sheinbaum explicó que la extorsión y el robo de identidad ya pasó por las dos cámaras, la reforma al 19 constitucional, en donde es "delito grave", vamos a llamarle así, la extorsión, porque no estaba catalogado como tal, eso va a ayudar mucho.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Culiacán: parte de guerra	La guerra fratricida en el Cártel de Sinaloa comenzó tres semanas antes de que Claudia Sheinbaum asumiera la Presidencia, pero definirá todo su gobierno.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	¿Rubén Rocha pasará a la historia como Nerón?	En medio de la violencia que asuela a las y los sinaloenses, y que en su fase más grave ya dura tres meses, el gobernador Rubén Rocha declara que los cuestionamientos hacia su persona son politiquería.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Gerardo Mérida minimizó explosión en Culiacán	Gerardo Mérida minimizó la explosión que despertó con miedo a Culiacán y contradujo la versión del secretario de Seguridad federal, Omar García Harfuch en el sentido de que fue un ataque realizado con un dron, el militar en retiro provocó confusión y terminó enredando a su jefe, el gobernador Rubén Rocha.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Golpe histórico	Omar García Harfuch, titular de la SSPC federal, anoche subió a su cuenta de X el decomiso de mil 500 kilogramos de fentanilo, sin duda. una cifra histórica, gracias al trabajo coordinado de los elementos del gabinete de seguridad.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Dron con explosivos	En la mañana, el secretario Omar García Harfuch dijo que en realidad se trataba de un dron con explosivos. En la tarde. el gobierno de Sinaloa aseguró que había sido un dron. pero que sólo hizo estallar un petardo

Síntesis informativa

04 de diciembre de 2024

EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Cinco mil asesinatos, 2 mil 500 desapariciones	El homicidio no es un fenómeno constreñido a pocos lugares del país, sino uno que se manifiesta con fuerza en al menos diez estados. El lunes se rebasó la marca de los cinco mil casos. Datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública. Iban 5 mil 60 asesinatos, incluyendo los datos ya revisados del mes de octubre.
-----------	---	--	---

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Presupuesto educativo	Mientras que en la cancha legislativa hacen lo suyo respecto al Presupuesto de 2025, el secretario de Educación, Mario Delgado, tiene claras las prioridades y las metas sobre lo que involucra al ámbito educativo.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Trump, todo puede pasar	Hace bien el gobierno del Segundo Piso de la 4T en prepararse para lo que puede ocurrir a partir del 20 enero del 2025 , día del regreso de Donald Trump a la Casa Blanca.
LA JORNADA	Editorial	Presupuesto de egresos 2025	La discusión del Presupuesto de Egresos 2025 en el Congreso ha llevado a jalones debido a las desmedidas exigencias de varias instancias para que se les entreguen recursos con los que no cuenta hacienda.
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	Poder Legislativo esconde a sus aspirantes al Poder Judicial	Nos recuerdan que, pese a que el Poder Ejecutivo y el Judicial publicaron sus listas con el nombre de las y los aspirantes a participar en las elecciones para renovar al Poder Judicial , el Comité de Evaluación del Poder Legislativo sigue sin hacerlo.
MILENIO	Trascendió	Sheinbaum recibe el jueves a padres de los normalistas	Que la presidenta Claudia Sheinbaum recibirá mañana en Palacio Nacional a padres y madres de los normalistas de Ayotzinapa , desaparecidos en septiembre de 2014, en lo que será el primer encuentro de ella como titular del Ejecutivo.
EL FINANCIERO	Uso de razón Pablo Hiriart	Fentanilo, la gran hipocresía	La adicción alfentanilo , que ya es una crisis de salud pública en el vecino del norte, es fruto de la corrupción política, médica y empresarial imperante en Estados Unidos.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	¿Quién protege a los corruptos del IMSS?	De entrada, les puedo documentar que los corruptos protegidos en el IMSS a nivel central -agárrese- han sido parte de su equipo independiente a la institución o proyectos donde él ha estado: Finanzas de Coahuila, Congreso de la Unión, Sedesol, candidatura independiente a gobernador de Coahuila, Gobernación y el IMSS.

MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Azar viajero	Llegué a las 10 de la mañana de anteayer, lunes, al aeropuerto de Guadalajara para tomar el vuelo 223 de Aeroméxico, el de las 11:15, rumbo a la Ciudad de México. Al subir al nuevo avión del vuelo AM223. El piloto nos explicó que todo se debía a la demora original del banco de niebla del a Ciudad de México.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Primer denunciado y cuentas alegres	El juez segundo de distrito de Colima, Javier García Contreras , ha sido el primero en denunciar ante la FGR a los integrantes del Consejo General del Instituto Nacional Electoral que siguen sin acatar las suspensiones provisionales que ordenan frenar la elección popular de jueces, magistrados ministros.
BASTA	Fábulas Sabina Berman	El pan, la leche y la democracia	Llevamos 6 y medio años de gobierno de Izquierda en México y la Derecha todavía no entiende por qué han perdido dos elecciones seguidas.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Refuerzo	El que llega de la 4T desde Veracruz, es ese destacado intelectual de izquierda, Cuitláhuac García, al que la presidenta Sheinbaum le busca un cargo estratégico en su gobierno.
EL UNIVERSAL	Historia de reportero Carlos Loret de Mola	La farsa del huachicol y cómo benefició a Morena	La alianza Morena-huachicol se nota en los datos oficiales: las tomas clandestinas subieron de 11 mil en 2021 a 15 mil en 2023. Rebasaron el número de ordeñas que supuestamente motivaron "la guerra contra el huachicol".
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Más premiso a los Yunes	Pero el cacicazgo de los Yunes, Miguel Ángel padre y Miguel Ángel hijo, se respeta en gratitud al servicio prestado cuando en septiembre votaron a favor de la reforma judicial.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	¿Y la respuesta rápida?	La negociación del nuevo tratado comercial de América del Norte tocó a la administración peñista, pero su implementación se dio con plenitud durante la administración de Andrés Manuel López Obrador.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	Los vaivenes de Salinas Pliego	El Grupo Salinas, cuyo principal accionista y directivo es Ricardo Salinas Pliego, reviró ayer contra la Comisión Nacional Bancaria y de Valores.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Rueda	Caballo de Troya	En el sector financiero nacional existe preocupación por las versiones sobre la posibilidad de que la fintech Plata Card pueda constituirse en un banco.
MILENIO	Atando Cabos Denise Maerker	Perlas verbales	El estado de la democracia en Estados Unidos. Se nos presentó a Joe Biden como el adalid de la decencia frente a la barbarie de Trump. Cuando ganó la presidencia de Estados Unidos en 2020, se habló del regreso de la civilidad, de la medida, del respeto a la ley y a las instituciones.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Acusaciones de EU contra México	La presidenta Sheinbaum reanudó el tema de las acusaciones de nuestros socios comerciales, en particular del primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, en el sentido de que México es el principal proveedor de droga.

Síntesis informativa

04 de diciembre de 2024

LA RAZÓN	Rozones	Más por menos con vales	Resulta que la reciente adjudicación de los vales electrónicos de despensa para la fuerza laboral federal dejó un saldo positivo , tanto en transparencia como en ahorro, nos comentan.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Reunión clave	La presidenta Claudia Sheinbaum sostuvo una reunión clave en Palacio Nacional con Roberto Sifón-Arévalo , director general de Standard & Poor's Global Ratings, y su equipo, acompañada por el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Triunfo histórico	La Fundación Teletón y el gobierno de la presidenta Sheinbaum firmaron un convenio para apoyar con 900 millones de pesos la rehabilitación de 25 mil niños en los centros Teletón.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Tenemos el himno	Hace tiempo que EU no invade otro país, invadir México generaría rechazo popular y sería una gran pesadilla militar para los dos países.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Suponiendo	Labastida habría sido un muy buen presidente ; quizá México no se hallaría en donde hoy se encuentra
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Taddei es la Bartlett de hoy: Manlio	Manlio Fabio Beltrones vive su "etapa de libertad", otrora poderoso líder del PRI quedó sin ataduras de partidos políticos de consignas . Es senador sin partido. Alejandro Moreno lo expulsó de la bancada tricolor en la Cámara alta, en agosto.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	La tontería de prohibir los vapeadores	Tercera tontería: se prohíben los cigarros electrónicos, pero se mantiene la producción, venta y consumo de tabaco por medio de cigarrillos tradicionales .
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Piden en Morena vigilar a Tomás	Muy grave para Morena en la capital podría ser el empoderamiento de Tomás Pliego en el equipo de Clara Brugada , pues el flamante secretario de Atención y Participación Ciudadana de la Ciudad de México unifica opiniones en contra al interior de la 4T.
EL ECONOMISTA	Globali... ¿qué? Fausto Pretelín	No es Fujimori, es el presidente de Corea del Sur	De qué tamaño es la amenaza a la democracia en el mundo cuando en un país como Corea del Sur ocurren escenas donde militares intentan perturbar la sala máxima del poder legislativo, la Asamblea Nacional .
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Vapeadores y fentanilo no son lo mismo	Es verdad, muchas personas piensan que los vapeadores no son dañinos, cuando sí pueden llegar a afectar la salud de quien los consume , porque entra vapor directo a los pulmones, incluso, pueden llegar a ser más dañinos que los propios cigarros.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC